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鹤壁市地理位置好
"

而且有山有

水
#

资源丰富
"

有利于招商引资和建设

大城市
$ %

!

月
"#

日
"

记者在我市企业界

走访时
"

受访人士畅谈对投资环境的看

法
"

他们认为我市的投资环境比较优

越
"

因此近几年来吸引了一批知名的企

业前来投资
$

市新金榕房地产开发有限

公司的经理李群英说
"

他们公司是我市

的一家招商引资企业
"

对全市开展的

!

新解放
&

新跨越
&

新崛起
%

大讨论活动

非常关注
"

扎实进行的大讨论活动让他

们感到在鹤壁投资更放心了
$

上大学时学习国际贸易专业的李

群英告诉记者
"

由于公司业务上的需要

她曾在全国许多地方工作过
"

到鹤壁工

作两年来她看到我市一些政府部门的

服务机制已经与南方发达地区接轨
"

有

的部门办事效率超过了发达地区
$

李群

英说
"

市委提出要把鹤壁打造成服务效

能高
&

商务成本低
&

市场秩序优
&

行政执

法文明的投资热土
"

这使他们在鹤壁投

资更有信心
"

希望鹤壁正在开展的这次

大讨论活动能够取得实际效果
$

目前他

们公司正在与我市有关方面洽谈新的

投资项目
"

愿意为鹤壁的发展与崛起尽

一份力量
$

程建周是我市一家大型超市的总

经理
$

他说
"

我市要建设大工业
&

大城

市
"

自然也要发展大商业
$

作为一家商

业企业的老板
"

他认为近年来我市迅速

兴起一批新的商业零售企业
"

为发展大

城市奠定了商业基础
"

然而目前我市商

业领域存在的不公平竞争现象应当引

起重视
"

否则将会影响到我市对商业服

务业的招商引资工作及商业领域的整

体健康发展
$

程建周说
"

这种不公平竞

争主要表现在有的商业零售企业无视

有关规定滥发代金券上
"

这种现象既扰

乱了正常的市场经济秩序
"

滋生和助长

了腐败现象
"

也给守法经营的企业带来

了严重冲击
$

希望在当前开展的大讨论

活动中
"

那些发售和收受代金券的单位

和个人能够深刻反思这种行为
$

政府有

关部门在强化服务意识的同时
"

应当按

照法规和规章加强监管
"

对扰乱市场经

济秩序的行为予以打击
$
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日前
"

河南省商务厅向各

省辖市商务局
&

财政局发出通知
"

要求各省辖市在今年
$%

月底前建

立市级肉类储备制度
$

据悉
"

此项

制度的建立将有利于政府平抑肉

价
$

据了解
"

河南建立市级肉类储

备制度的储备原则是
"

以省辖市政

府特别是大的消费城市政府为主建

立储备制度
$

储备数量和品种由各

省辖市政府研究确定
"

肉类储备费

用由同级财政负担
$

商务部门负责

储备肉的行政管理
"

审定储备肉区

域布局
&

承储单位和加工企业资

质
"

对储备肉数量
&

质量和储备安

全实施监督检查
'

负责储备肉财政

补贴的预算编制和资金申领
$

财政部门负责安排和管理肉类

储备财政补贴资金
"

监督检查财政

补贴资金使用情况等
$

各市储备制

度原则上在
$%

月底前建立
"

入库

时间由各市视市场情况择机确定
$
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